



„Geld alleine macht nicht glücklich, es gehören auch Firmenbeteiligungen dazu.“

Florian Koschat

HEUTE MÖCHTEN WIR UNSERER COMMUNITY ein neues Mitglied vorstellen: Florian Koschat – einen der wohl erfolgreichsten Investmentbanker der Gegenwart. Sein Leben: Jet Set. Seine Mission: Ihr Wohlstand. AURUM 999.9-Tipp: Vereinbaren Sie ein persönliches Kennenlernen mit dem smarten Moneymaker und lassen Sie sich von seiner Kompetenz und seinem Charme für Neues inspirieren!

Dr. Florian Koschat ist ein österreichischer Investmentbanker. Als Vorstandsvorsitzender von PALLAS CAPITAL setzt er sich vor allem für mittelständische Unternehmen ein. Diese stehen oft vor dem Problem, dass ihre Nachfolge nicht geregelt ist, und haben mit den Herausforderungen zu kämpfen, die der sehr komplex gewordene Zugang zu alternativen Finanzierungen mit sich bringt. Genau in diesen Fällen bieten Investmentbanker Hilfestellung und Lösungsmöglichkeiten. Was aber macht einen guten Investmentbanker wirklich aus? Er bringt seinen Kunden Geld. Wenn er ein Unternehmen verkauft, sorgt er für einen guten Kaufpreis. Durch einen Zukauf werden Umsatz und Profit erhöht. Alternative Finanzierungen spülen Cash in die Firmenkassen und wenn man bei einer Investition die Begleitung eines Investmentbankers hat, sind satte Renditen an der Tagesordnung.

Bekannt ist Florian Koschat auch wegen seines hervorragenden internationalen Netzwerks, insbesondere in Russland und den GUS Staaten, und wegen seiner Performance auf den Sozialen Medien. In einem Buch hat er seine Erfahrungen der letzten 15 Jahre zusammengefasst und gibt Einblicke in wichtige Themenkreise wie Expansion und Finanzierung. Aktuell erscheint dazu grade eine neue Auflage.

In den vielen Vorträgen, die Florian Koschat nicht nur vor Unternehmen sondern auch in Schulen hält, weißt er immer auf das richtige Mindset zum Erfolg hin. Nur wer die richtige Einstellung zu Geld hat, nur wer Prioritäten setzen kann und nur wer nach Misserfolgen wieder aufsteht, der schafft den Weg nach oben“.

Ihr Maß-Investment und Termine für ein unverbindliches Vorgespräch unter:

Telefon: +43 1 336 3666-8.

office@pallascapital.com

www.pallascapital.com

TODAY WE'D LIKE TO INTRODUCE TO OUR COMMUNITY a new member: Florian Koschat – without a doubt one of Austria's most successful Investment Bankers. His life: Jet Set. His mission: your wealth. AURUM 999.9 advice: arrange a meeting with this smart money maker and get inspired by his visions and ideas!

Dr. Florian Koschat is an Austrian investment banker and CEO of PALLAS CAPITAL. His primary commitment is helping medium-sized companies, which are often faced with problems of unregulated succession and struggle with challenges of gaining access to alternative financing. Dr. Koschat is dedicated to providing custom tailored solutions and assistance to his clients with both.

In addition to his financing expertise, Dr. Florian Koschat is also known for his extensive international network, primarily in Russia and CIS countries, as well as for his active presence on social media, and his publication works. In his "Business secrets" book, he summarises his professional experience and expertise of the past 15 years and gives insight into the know-how of expansion and financing.

But what makes a good investment banker great? In the many lectures, which Florian holds not only in front of the already established entrepreneurs but also in business schools, he emphasises the right mindset for success. Dr. Florian Koschat believes that, besides thorough financial planning, creation of sales and profit growth as well as generation of steady returns – commitment, customer orientation, attention to detail and the right attitude should be every investment banker's accompaniment. "Only those who have the right attitude towards money, only those who set priorities, and only those who evolve and never give up - make their way to the top"

Phone: +43 1 336 3666-8.

office@pallascapital.com.

www.pallascapital.com.

PALLAS CAPITAL Advisory AG, Schottenring 16, A-1010 Vienna